
大阪スカウトクラブ会報 第52 号平成20年（2008年) 611 (1）

琴･畠王．妾一舞諸吾垂璽塚:章藍畢竺冒套ﾏ一号一.字･套唖套皇･宴:..＝.＝
’
１
１
．

１
１Iiリ

'リ

リl

il'il1I

ll｜
II

大阪スカウトクラブ

日本ボーーイスカウト大阪連盟内

大阪市!I''lLIえ森ノ宮中央2-13-33

代表 高島忠男
I

１
Ｆ
■
■
▽
。
■
Ｖ
ｊ
９
０
■
■

１
１
１
１
雪套

宰

元
一一

一

一

一
心
一二

一

両
《
｜軍

一
同
一一

一

一

二

一

武
草

Ｌ
蚕
《

１
１
琴一

一
一

一

－

し
一一→一一一一一一一一一一③一一一一・－－－－．4｡＝…一q- 菖一一■豆寺イ ロ…jｰ昌壷■■r一＝－－凸一テ…~B一幸宅＝誼一一,一団一一一一一一一冨冨一一耳一

平成加年度総会・研修会。懇親会
平成20年5月10日（土） 天王寺東映ホテル

＊＊＊武田慶一会長が勇退され代わって高島忠男氏が会長に就任＊＊＊一

昨年の20周年記念事業も無事終了して安堵の巾、本年の総会で武田慶一会長が勇退されたので、

高島忠男氏が新会長に選出され、役員人事の変更があった。その他の提案事項はそれぞれ承認さ

れ、引き続き例年通り研修会及び懇親会が↑j←われ盛会裡に終わった。
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云 議事 <議長に松本高明氏を選出〉

｢承認」

|･承認_｜

｢承認’

1号議案平成19年度事業報告及び決算報門

2号議案平成20年度事業計画及び予算(案）

3号議案役員改選

〈事業計画及び役員名は第4面に掲載〉
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○当日出席者（アイウエオ順）「研修会講師1 l橋均、辰野道昭

「総会・研修会懇親会出席者」吾妻慶晃、フ{i橋善晴、市u明彦、甲斐起成、笠松養三、加藤義

一、角野詔炳、小西登、佐藤茂弘、城島末明、杉浦嘉人、曽根輝夫、高木明徳、高島忠男、武

田慶一、竹中洋子、田中稔、谷勝弘、留田資、西岡實、半田昌伸、松下英夫、松本高明、

村瀬達明、IIIHI康正、山木カネ子、米倉喜恵、渡邊孟（懇親会に研修会講師も同席）

「研修会のみ参加された方」-f-川順f,、IH中蜻晃、小西修、向繁、~l木清一
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I ス加足クカの灘化を
｡ 会長高島忠男D
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＄ 本年5月10日に開催された大阪スカウトクラブの定期総会において
、

;前会長武田慶一氏の後任として新会長に選任されました｡浅学非才で
、

#はありますが､会員の皆様のご協力を仰ぎながら､大阪スカウトクラ
＄ブの発展の為に精一杯努力する所存です。よろしくお願いいたします。

； 昨年は、「世界スカウト運動創始100周年」と「大阪スカウトクラブ

|節圖緬…｡本靴｡本連盟主催行事乢で削卿僧本ｱ，
％戸市で開催されます。大阪スカウトクラブとしても、この行事を応援
，

;企画しています｡また､郊外研修会など会員の皆様に役立ち､喜んで

Iを推進したいと考えています｡可能な限りご出席いただきご叱正を賜
＄ スカウトクラブの活性化と会員増が当面の優先課題です。一人でも

I加入いただけるよう皆様のご協力を切にお願いいたします。
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設立20周年｣の大きなI
節目の年でした｡本年は､日本連盟主催行事として｢第10回日本ｱグｰﾅﾘｰ｣が8月に神1
戸市で開催されます。大阪スカウトクラブとしても、この行事を応援する立場から見学会を ％－

M

企画しています｡また､郊外研修会など会員の皆様に役立ち､喜んでいただけるプログラム；

を推進したいと考えています｡可能な限りご出席いただきご叱正を賜りたいと思います。 I
スカウトクラブの活性化と会員増が当面の優先課題です。一人でも多くのスカウターにご$

＄
加入いただけるよう皆様のご協力を切にお願いいたします。 h

乏註▽牽玩マZ達‐垂やマどYマzYマヌ生亭全マ奉亭軍登マ容宇､。

研修
今
云

｢犯罪と科学」テーマ

大阪府警察本部科学捜査研究所

総括研究員薬学博士土橋 均

総括研究員工学博士辰野道昭

氏
氏

一

今年の研修会は、青少年に関する諸問題の

中で、特に薬物に関する事柄について、スカ

ウト仲間でもあった講師から話を聞くことが

出来た。

「犯罪と科学」というタイトルで、科学捜

査研究所の組織や化学鑑定を中心に科学捜査

の現状についてスライド映写を交えながらの

講演であった。

特に、現在青少年を中心に乱用が拡大して

いる違法（脱法）ドラッグの存在が印象に残っ

た。この違法ドラッグは、麻薬や向精神薬等

の規制薬物に指定されていない化学物質や楠

物の総称で、法規制はないものの、麻薬類と

類似の有害性を有するものが多く、非常に危

険なものであり、中毒事故が多発し社会問題

となっているとのことです。

この他、睡眠薬や催涙スプレーを使用した

犯罪の紹介や痴漢の証明に繊維を分析した事

例の紹介など非常に興味津々の講演だった。

しかし、いろいろ苦労されたIﾂ失敗談など

テレビの刑事ドラマのように簡単に解決や事

がうまく運べないことがあるあると云うお話

など有意義な研修が行われた。
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家族の暖かさ、地域社会の付き合い、学校

職場などでの人間関係、日常茶飯事となって

いる殺人や虐待など人間らしさを失った出来

事が次から次へと多発している。

この「病理社会の現実」に誰も立ち向かう

ことなく、自分さえ良ければといった無責任

な世の中に成り下がっているような気がして

ならない。

今こそ、ボーイスカウト運動を広め、高め、

育てる絶好のチャンスが到来した。

昨年、日本連盟の「発刊紙」に、この運動

が塾に負け、危機に直面している旨の記事が

掲載されていたがそれは逆だ。

今の世の中でこそ「青少年育成」を広め、

高める絶好の「チャンス到来」 1！

この運動に携わる全ての関係者が奮起し、

初心に返り先人を見習い、真剣に情熱を傾け

使命感をもって、本気に行動を興すときがやっ

てきた。

使い古された言葉かも知れませんが、もう

一度原点に立ち返り荒廃した世の中で、時代

を担う「青少年育成」にエネルギーを注ぎた

いo

万葉集に読まれた山上憶良の「銀も金も玉

もなにせむにまされる宝子にしかめやも」

がいつも思い出される。
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: OSC会員交流コーナー(11)リレー形式；
： ；

-BS運動創始100周年を迎えて－

｢今こそチャンス到来11」
ノム、 中田 ，巳、 行－7

昨年、大阪スカウトクラブ設立20周年を記

念して実施された「B－P卿を偲ぶ訪英団」

に参加し、BS運動発祥の地イギリスを訪れ
一

二C

100年前に創始された「ボーイスカウト運

動」が、今どのような状況になり世界中でこ

の運動がどう成果を挙げているのか、目の当

たりにしたかったからだ。

1900年初頭に創始された時代背景が、この

運動を必要としていたことに他ならない。

産業革命や第1次世界大戦で世の中が荒廃

し、時代を担う「青少年育成」こそが‐番大

切であり、人類にとって幸福をもたらすもの

と確信し、世界中の多くの同志が結集したも

のと想像できる。

創始されてから僅かの間に日本でも「ボー

ヘイスカウト運動」が広まlﾂ、1920年に開催さ

れた「第1回世界ジャンボリー」には日本か

らも既に参加している。

今回「第21回世界ジャンボリー」を見学し、

この運動のなんと素晴らしいことかと驚きと

感激で感慨無量の気持ちになり胸が熱くなる

のを覚えた。

第2次世界大戦も経験する中で、世界のス

カウトがこんなに仲よく、真面目で誠実に力

強く暹しく真剣にお互いを信頼仕切っている

姿は平和そのものだった。

それに控え、100年が経過した現在、わが

国の世情は荒廃仕切っていると言える。

100年前にB＝P卿が実験キャンプを
実施しだ「ブラウンシー島」で
世界各国のスカウトと交流・交換

＊次回は吉光宏昭氏にリレーします。＊ ＊＊


